



学校だより

【生活信条】生き生き きびきび はきはき

川口市立幸並中学校

6月号 令和2年6月1日発行
川口市西青木 2-3-53 048-251-5601

学校再開に向けて

校長 大場 真



初夏のさわやかな風が吹く季節となりました。感染症の影響で、約3か月にわたり臨時休校が続きましたが、6月より学校教育活動が再開しました。感染症対策には十分留意し、少しずつ学校生活をもどしていきたいと考えております。また、PTAの関係では、紙面での承認の中、新旧役員が交代する時期を迎えました。令和1年度の役員の皆様、それぞれの立場で生徒のためにご尽力いただきましたことに感謝申し上げます。また、新役員の皆様、1年間どうぞよろしくお願いいたします。さて、生徒のみなさん、学校生活が再開しました。休校期間、不安や心配がつのり、外出自粛もあり、ストレスを感じて生活していた人が多かったのではないのでしょうか。これからは、少しずつ学校生活中心のリズムで生活できるように努力していきましょう。しかしながら、感染症対策については、油断をせず、十分気を付けて生活して下さい。引き続き、生活の中で三密を避け、手洗い、うがい、換気をこまめに行い、ウィルスに負けないように各自の免疫を高めて下さい。また、今後は気温が高い日が続きます。水分補給等を心がけ熱中症対策にも十分気を付けて下さい。バランスの良い栄養、適度な運動、十分な睡眠を心がけ、規則正しい生活を送りましょう。授業も本格的に始まっていきます。一人一人が集中して、意欲的に学習に取り組み、学習内容の遅れを少しずつ取り戻してほしいと思います。もう一度、一人一人が、学校生活の目標をしっかりと掲げ、生活していきましょう。今大切なことは、気持ちを切りかえて頑張る、努力しようとする気持ちが持てるかだと思います。

学校再開後の1学期について

本校では、川口市教育委員会が示す学校再開後のガイドラインに沿って、1学期については、以下のように段階的に教育活動を進めていきます。併せて、6月1日付配布の「幸並中学校が実施する感染症拡大防止対策について」を御確認ください。

『分散登校期間』6月1日(月)から6月12日(金)まで

- ・午前の部、午後の部と二部制での分散登校となります。
- ・長期にわたる臨時休校明けであるため、生徒の健康・安全を最優先としながら、徐々に学校生活に慣れることができるようにしていきます。
- ・この期間の部活動は中止とします

『授業のリズムをつかむ期間』6月15日(月)から7月4日(土)

- ・分散登校ではなく、通常の登校となります。
- ・時間割に沿った授業を行っていきます。
- ・土曜日の授業を実施します。
*土曜授業:7月4日・11日・18日(土曜授業の日は、お弁当を持参させてください。)
- ・給食が始まります。*個人用エプロン・三角巾の持参をお願いいたします。
- ・この期間から、部活動が始まります。

『学校生活全般を軌道に乗せる期間』7月6日(月)から7月31日(金)

『確認・見届けを中心とした期間』8月24日(月)から8月28日(金)

また、新型コロナウイルス感染症に関連する差別や偏見について考え、適切な行動をとることができるよう、学級や集会時など、学校生活の中で子供たちに働きかけていきます。各御家庭においても、話し合ってくださいなど、ご協力をお願いいたします。

